



pro interplast, Sonntag, 7. Januar 2024

Einsatz in Lviv / Ukraine 26.11.2023 bis 01.12.2023

Im November 2023 konnte Dr. Klaus Exner im Auftrag von pro interplast Seligenstadt e.V. seinen 17. Einsatz in der Ukraine als Plastischer Chirurg durchführen. Es war der dritte seit Beginn der russischen Invasion vom Februar 2022.

Da Passagierflüge in die Ukraine durch den Krieg nicht möglich sind, musste er eine längere Anreise über Krakau einplanen. Die weitere Autoreise, die üblicherweise 4-5 Stunden dauert, wurde durch die Grenzformalitäten - an der EU - Außengrenze zur Ukraine auf der polnischen Seite um 3 Stunden verzögert. Bei der Ausreise aus der EU hat er eine Kolonne von 250 Lastkraftwagen gezählt, die bis zu einem Monat auf die Abfertigung warten. Die Fahrer können teilweise nicht einmal Lebensmittel besorgen oder medizinische Hilfe bekommen, da es Streitigkeiten bezüglich der Privilegien für ukrainische Transporte gibt.

[Vollständiger Bericht zum Downloaden](#)